

Vous êtes des variables d'ajustement budgétaire.

Je suppose que c'est pour faire des économies que l'éclairage public ne fonctionne pas sur la moitié du Boulevard du Millénaire en traversée de Tomblaine ?

Le Grand Nancy est tellement endetté qu'il n'entretient plus les routes dans les villes de banlieue et qu'il n'assume pas ses responsabilités. Nancy Grand coeur, le Palais des Congrès, la Place Thiers... triste et coûteux bilan. Et bientôt le Grand Nancy Thermal. Et parce qu'on a plus les moyens, on coupe l'éclairage public sur un tronçon de route aussi dangereux et accidentogène. Vous devez savoir qu'ils ne demandent pas l'avis du Maire de Tomblaine et que si il pose la question, on ne lui répond pas.